

Van: Sarie Abdeslam <abdeslam.sarie@telenet.be>
Aan: veerle.solia@amsab.be
Datum: 11/29/2011 12:35 PM
Bijlagen:  [Lierre.gif](#) (6 kB)
Onderwerp: DN 1148 Semaine du 21 au 27 novembre 2011embre 2011

Dounia News

Revue de presse hebdomadaire DN n° 1148 : Semaine du 21 au 27 novembre 2011

[Maroc](#) [Belgique](#) [Europe](#) [Agenda](#)

Articles de la semaine

Editorial : Les MRE et le Parlement : la grande embrouille

Maroc :

MOROCCO MALL - Le 3e aquarium du monde
RAM retourne à Tripoli dès ce lundi
Libye : Carte Nationale de Transit
Rôle clé dans la transition démocratique arabe

Belgique :

1/4 des Bruxellois sont musulmans
Festival du mini-film bruxellois
La transmission de la mémoire

Europe :

Leyla Arslan : « Là-bas, les diplômes comptent plus que les origines »
L'ouverture des frontières aux migrants souhaitée par Bruxelles
Revers électoraux de la droite populiste en Europe

Agenda & Archives

Tribune libre

Les MRE et le Parlement : la grande embrouille

Mohammed Mraizika (Chercheur en Sciences Sociales et en Ingénierie Culturelle) L'éviction des MRE des élections législatives de novembre 2011 est bel et bien actée. Le sort est jeté et rien ne va plus. C'est la grande embrouille.

1- Circulez, il n'y a plus rien à voir

L'image qui vient à l'esprit, pour expliquer cette situation ubuesque que vivent les MRE en ces temps électoraux, est celle d'un boxeur valeureux mais sonné qui tente de se relever pour poursuivre le combat et peine à comprendre ce qui lui arrive. Le plus triste dans l'histoire, c'est qu'il est KO non pas que son adversaire est meilleur, mais que celui-ci a mis un morceau de ferraille dans son gant et l'arbitre dans sa poche.

Ce boxeur méritant, respectueux des règles du noble art, qui quitte le ring vaincu, a deux options possibles : ranger les gants au placard ou préparer sa revanche pour sauver son honneur et rétablir sa dignité, bafouée par un adversaire, tricheur avéré.

Lire la suite de l'article : <http://akhbardounia.wordpress.com/2011/11/22/les-mre-et-le-parlement-la-grande-embrouille/>

Lire les autres articles de M. Md Mraizika :

<http://akhbardounia.wordpress.com/category/mohammed-mraizika/>

Maroc

Top

MOROCCO MALL - Le 3e aquarium du monde



Le centre commercial Morocco Mall, qui doit normalement ouvrir le 5 décembre 2011, après de longs mois de retard, sera doté d'un aquarium géant de 13,50 m de diamètre et 9,5 mètres de hauteur. Il a été réalisé par un spécialiste mondialement connu la société ICM. Pouvant contenir jusqu'à 1 million de litres d'eau de mer, il a été classé 3e au monde, après ceux de Washington et Berlin. Il sera traversé par un ascenseur panoramique qui permettra de contempler quelques 4000 genres de coraux et une quarantaine de races de poissons contenues par le bassin. Il faut noter que son entretien mobilisera une équipe de 20 personnes à plein temps.

RAM retourne à Tripoli dès ce lundi



Royal Air Maroc n'aura pas attendu longtemps pour reprendre son activité sur la Libye. A partir du 21 novembre, la compagnie reliera Casablanca à Tripoli par vol régulier direct tous les lundi, mercredi et vendredi. Les liaisons aériennes vers la capitale libyenne avaient été suspendues depuis plus de sept mois en raison de l'insurrection contre le régime de Kadhafi.

Libye : Carte Nationale de Transit

Les Marocains devront avoir un visa pour pouvoir entrer en territoire libyen. C'est ce qu'a annoncé le Conseil National de Transition libyen (CNT). La mesure qui concerne également les ressortissants algériens, égyptiens, syriens, soudanais, tchadiens et nigériens, est déjà entrée en vigueur. Le CNT aurait même sommé la compagnie aérienne Tunisair, de se plier à cette consigne.

Le Temps - N° 117 du 19 au 25 novembre

Une réunion majeure de la société civile met en avant son rôle clé dans la transition démocratique arabe

22-11-2011



La société civile a un rôle de premier plan à jouer dans la transition démocratique en Méditerranée du Sud. C'est ce qu'on a pu entendre lors du Sommet euro-méditerranéen des conseils économiques et sociaux et institutions similaires qui a eu lieu à Istanbul la semaine dernière, du 16 au 18 novembre. Pour la première fois depuis les soulèvements dans le monde arabe, une réunion a permis à des syndicats, des organisations patronales, des associations professionnelles et des ONG de la région de se retrouver pour examiner des pistes afin de relever les nouveaux défis politiques, sociaux et économiques. Plusieurs décideurs et experts de haut niveau de la région euro-méditerranéenne ont également participé à la réunion.

Dans son discours d'ouverture, Staffan Nilsson, président du Comité économique et social européen, a déclaré que « 2011 avait été une année capitale, voire historique, pour la région euro-méditerranéenne », mais que « les défis restent nombreux... et que la société pourra et devra vraiment faire la différence dans le processus de transition. »

Lire la suite : http://www.enpi-info.eu/mainmed.php?id=27139&id_type=1&lang_id=469

Belgique

[Top](#)

1/4 des Bruxellois sont musulmans



Les multiples facettes de l'islam bruxellois, analysées par le sociologue Felice Dassetto
BRUXELLES L'ouvrage *L'Iris et le croissant*, signé par le sociologue et professeur émérite de l'UCL Felice Dassetto et édité par les Presses universitaires de Louvain-la-Neuve, entend tordre le cou à quelques canards sur l'islam à Bruxelles et ce, par le biais d'une véritable enquête de terrain.

En livrant des chiffres objectifs, loin de tous les fantasmes de la capitale islamisée. Ainsi, un quart des Bruxellois ─ 236.000, exactement ─ est d'origine musulmane. Environ 120.000 à 15.000 d'entre eux ─ soit entre 10 et 15 % des Bruxellois ─ sont actifs religieusement. Il ressort également de cette étude que l'islam prend de multiples facettes dans la réalité bruxelloise.

Lire la suite : <http://www.dhnet.be/infos/societe/article/375726/14-des-bruxellois-sont-musulmans.html>

Nous avons l'honneur de vous inviter à la 2ème édition du
festival du mini-film bruxellois

qui se déroulera le **vendredi 05 décembre 2011 à partir de 20h** à l'Espace Magh, Rue du Poinçon 17 à 1000 Bruxelles.

Les membres du jury sont : Monsieur Philippe REYNAERT, Monsieur Guy DELMOTTE , Monsieur Abdelkrim QISSI, Monsieur Nicolas DECHAMPS et Madame Pierrette BAILLOT.

Les membres du jury d'honneur sont : Monsieur Eric GODON et Madame Rita EL KHAYAT (Présidente du Centre Cinématographique Marocain et écrivain).

La soirée se terminera autour d'un verre de l'amitié.

Pour l'équipe ART UNIVERSEL
Jamal GARANDO
Directeur du Festival
www.artuniversel.org
0032(0)495/27-19-10 0032(0)495/27-19-10

La transmission de la mémoire est un moyen indispensable dans la lutte contre le racisme et dans la prévention contre les génocides et les crimes contre l'humanité : c'est pourquoi, dans une démarche d'Education permanente, le MRAX et le CPCH unissent leurs forces pour rendre hommage aux différentes victimes de telles atrocités.

Concrètement, il s'agira d'une chaleureuse soirée conviviale et festive où la musique unira les cœurs : pour ce faire, nous aurons le privilège d'accueillir Ben RUTABANA et son groupe, les Massaï Roots. Rutabana a un parcours singulier qui l'a rendu très célèbre en Afrique subsaharienne (Rwanda, Ouganda, etc.) : il était militaire au Rwanda jusqu'à ce qu'il décide de déposer les armes pour militer, par la musique, pour la paix et la concorde.

Cette soirée exceptionnelle se déroulera :

le samedi 3 décembre 2011
au Centre Culturel d'Uccle
Rue Rouge 47, 1180 Uccle.
18h15 : Ouverture des portes
19h : CONCERT BEN RUTABANA

PAF : 15 euro / 12 euro Prévente / 10 euro pour les membres du MRAX, les étudiants et les demandeurs d'emploi.

Prévente dans les locaux du MRAX ou sur son compte bancaire n° 001-2329854-87 (merci de bien vouloir indiquer en communication : Soirée Diversités des Mémoires + votre nombre de places achetées).

Informations/Réservations : evenement@mrx.beou 02 209 62 52.

Europe

Top

Leyla Arslan : « Là-bas, les diplômes comptent plus que les origines »

Propos recueillis par Eric Bureau | Publié le 20.11.2011, 07h00



La sociologue Leyla Arslan a coordonné l'enquête « Banlieue de la République », qui vient d'être rendue publique par l'Institut Montaigne, et est l'auteur du livre « Enfants d'islam et de Marianne : Des banlieues à l'université », paru en 2010 aux PUF.

Que pensez-vous de la démarche de ces élus locaux ?

Diversité : la banlieue frappe à la porte du Qatar Des élus locaux reçus comme des chefs d'Etat Diversité : la banlieue frappe à la porte du Qatar Et très intéressant, car très pragmatique. Ces élus estiment que les autorités françaises ne font pas assez pour promouvoir la diversité à l'étranger, alors ils vont eux-mêmes frapper à la porte de l'ambassade du Qatar à Paris. Ils ressemblent aux jeunes qu'ils vont promouvoir et savent qu'il faut un réseau pour s'en sortir. Ils ont réussi un très beau coup à Doha. Ils ont ouvert une

fenêtre, mais combien de jeunes pourront en profiter ? Tout dépendra de l'organisation qu'ils vont mettre en place et de leur implantation dans les quartiers.

Le Qatar est-il un eldorado pour les jeunes de banlieue ?

Comme d'autres pays du Golfe, il les fait rêver avec ses buildings et son business florissant, mais ils ne le connaissent pas bien. Qu'ils soient d'origine étrangère ou non, ils estiment que la France est un pays en crise et bloqué, où ils sont victimes de discriminations. A juste titre, ils voient le Qatar, l'Angleterre et les Etats-Unis comme des pays plus ouverts, plus flexibles, où leurs diplômes compteront plus que leurs origines. Pour les musulmans, les pays du Golfe peuvent être aussi plus simples pour la pratique de leur religion.

Pourquoi le Qatar, pays aussi puissant que petit, s'intéresse-t-il à la banlieue française ?

L'ambassadeur du Qatar en France s'intéresse depuis longtemps à la banlieue et à la diversité, pour laquelle il décerne chaque année un prix. Et le Qatar fait beaucoup pour se faire connaître en France. Ce sont deux Etats amis, l'émir est très francophile et très proche de Nicolas Sarkozy . Et la France est le pays d'Europe qui compte le plus de musulmans. Il n'empêche, la réaction du Qatar vis-à-vis de ces élus locaux est incroyable. Dans quel autre pays auraient-ils été reçus comme des chefs d'Etat ? L'émir a fait un geste politique fort. Le Parisien

L'ouverture des frontières aux migrants souhaitée par Bruxelles suscite une réaction furieuse en Grande Bretagne



Un document de Bruxelles appelant les pays de l'UE à ouvrir davantage leurs frontières aux migrants en provenance du monde entier, a déclenché une réaction furieuse des eurosceptiques en Grande-Bretagne. La Commission européenne a exhorté les 27 pays membres de l'UE à admettre de nouveaux migrants hors UE et d'adopter des politiques centrées sur l'immigration. "L'immigration en Europe est nécessaire pour aider à stimuler l'économie du continent. Pour assurer la prospérité, l'Europe doit devenir une destination plus attrayante dans la compétition mondiale pour le talent", a souligné le document cité par le Daily Express.

Le député Gerard Batten, porte-parole du parti UKIP pour les questions de l'immigration a affirmé que "une fois de plus, l'UE encourage l'arrivée de plus de migrants, la plupart des Britanniques seront absolument +stupéfaits+ par la dernière proposition de la Commission européenne". De son côté, le député conservateur Philip Hollobone a soutenu qu'a la faveur d'une telle mesure, "un grand nombre de migrants se déplaceront au Royaume-Uni (...) ils vont soit accepter des emplois, ce qui rend notre situation de chômage pire, ou finiront par bénéficier des prestations de l'Etat, ce qui coûte encore plus d'argent aux contribuables".

Pour Sir Andrew Green, représentant l'Organisme de contrôle migrationwatch, "ce document est un non sens, les seules bonnes nouvelles sont que nous ne faisons pas partie de leur système de visa". Le gouvernement britannique a prévu de réduire l'immigration de 200.000 par an actuellement à "quelques dizaines de milliers par an", à l'horizon 2015. (19/11/2011 Source : Agence Algérienne(APS))

Revers électoraux de la droite populiste en Europe : Finie, la peur de l'immigré ? [Magazine]



Les récentes élections danoises et suisses ont vu reculer les partis d'extrême droite.
Le discours anti-immigration commence-t-il à ennuyer les électeurs ?

La célèbre affiche électorale du parti suisse d'extrême droite UDC qui montrait des moutons noirs éjectant un mouton blanc a été détournée. L'identité nationale est leur fonds de commerce et les paroles anti-immigration font augmenter leur chiffre d'affaires : les Jörg Haider en Autriche, Geert Wilders aux Pays-Bas, Marine Le Pen en France connaissent bien leur métier de business(wo)men identitaires. Des nuages obscurcissent, toutefois, l'horizon, la profession s'inquiète de son avenir. Pia Kjærsgaard, au Danemark et Christoph Blocher, en Suisse, pourtant des valeurs sûres, ont perdu des voix aux élections législatives.<http://www.yabiladi.com/articles/details/7535/revers-electoraux-droite-populiste-europe.html>..+

Lire la suite :

<http://www.yabiladi.com/articles/details/7535/revers-electoraux-droite-populiste-europe.html>

Agenda

[Top](#)

Deux colloques sur les enjeux de l'école. A ne pas manquer...

Thème ? - Des synergies pour raccrocher à l'école (2) : Ecole et Egalité des chances

Quand ? □ Mercredi 23 novembre de 14h à 17h30

Où ? □ Bruxelles Laïque, 18-20 av Stalingrad - 1000 Bruxelles

Avec qui ? □ Bruno de Lille, Secrétaire d'Etat à la Région de Bruxelles-Capitale, V. Brixhe, Centre Librex, G. Chapelle, enseignante en psychologie et Attachée au Service général de Pilotage du système éducatif ; F. De Brier, Médiateur scolaire CF à l'Institut De Mot Couvreur ; D. Jacobs, sociologue à l'ULB et membre du GERME ; P. Labiau, Coordinatrice du DAS ; A. Maingain, Conseiller auprès de la Ministre M-D Simonet ; A. Marschal, Préfet de l'ICT Frans Fischer ;

Réservation demandée : vlacroix@centrelibrex.be ou 02.535.06.78

Organisation : Anne Bernard

www.centre-librex.be

Rencontre pour un moment d'interculturalité, de mixité et surtout d'humour.

**Daphné et Samir ont la joie et l'immense honneur de vous inviter
A leur cérémonie de divorce**

Qui aura lieu le **5 décembre 2011** à 20h30 à l'espace Toots.

Adresse: Rue Stuckens 125 - Code postal: 1140 Commune: Evere

La cérémonie sera célébrée par les échevines Fatiha Saidi et Eliane Lepoivre-Dael.

Après s'être aimés, Daphné et Samir ont quelques comptes à régler
Et ils aimeraient bien le faire en public.

La cérémonie a d'ores et déjà été bénie par un Rabin et un Imam et est donc bien casher et halal en même temps.

Les ex-tourtereaux vous envoient, en attaché, l'invitation et espèrent vous voir nombreux à leur joyeuse, mais non moins cinglante célébration.

Fatiha SAIDI : Sénatrice - Echevine (adjointe au maire) à Evere (Groupe Socialiste)

-Maison des Parlementaires, Rue de Louvain 21 - 1009 Bruxelles
(Tel.: 02/501.76.30 Fax : 02/501.77.68)

-Administration Communale, Square Hoedemaekers 10 - 1140 Bruxelles
(Tel.: 02/247.64.36 Fax : 02/245.36.02)

fatihasaidi2003@yahoo.fr - saidi@senators.senate.be

www.fatihasaidi.com

Tournée de conférences de Michel Collon

Tournon, 1/12, 20h

Le Comité pour la Paix Tournon-Tain présente **Guerres et médiamensonges**, le jeudi 1/12, à 20h, Maison pour Tous avenue Gambetta à TOURNON SUR RHONE, France. Infos: Jean-Michel GALLAND, jmgalland@orange.fr

Cruas 2/12, 20h30

Le Carrefour Laïque des Vans - antenne du carrefour Laïque d'Ardèche - avec la Fédération des Oeuvres Laïques d'Ardèche, <http://www.fol07.com/> présente **Israël, parlons-en**, le vendredi 2/12, à 20h30, mairie de Cruas, salle des fêtes, France. Infos: pcf.sudardeche@aliceadsl.fr, Contact Carrefour Laïque des Vans : Nathalie Martelli, nathaliemartelli@orange.fr

Strasbourg, 12/12, 20h

L'association ACOPA (Association Culture Ouvrière et Populaire d'Alsace) présente **Comprendre les révolutions arabes** le lundi 12/12, à 20h, Maison des syndicats 1 rue Sébillot . STRASBOURG, arrêt tram Etoile-Bourse, France. Infos: Marie Valentin, acopa6768@yahoo.fr

Belfort, 13/12, 20h

L'ASSIDU - UTBM - Le Réseau des diplômés de l'UTBM, présente **MEDIA-MENSONGES, Manipulation et Stratégie de Domination**, le mardi 13/12, à 20h, UTBM (Université de Belfort Montbéliard). Grand amphithéâtre i102 - Bâtiment I, Campus de Belfort 4, rue Thierry Mieg 90 000 BELFORT, France Infos: Philippe MARCEAU, marceau.ph@gmail.com

Mulhouse, 14/12, 19h

Le printemps arabe, Lybie, Syrie... Enjeux et défis ! **Comprendre le monde le monde musulman**, le mercredi 14/12, à 19h, salle au centre ville de Mulhouse. Infos: Khalid R, k.rabeh78@gmail.com

Investig'Action - www.michelcollon.info

L'ULB et ses partenaires du Pôle, la Vrije Universiteit Brussel et l'Agence de Développement Territorial vous invitent au 1er colloque consacré au logement étudiant à Bruxelles.

Quand ? Le mardi 29 novembre 2011 de 8h30 à 17h

Où ? Au Parlement de la Région de Bruxelles-Capitale, rue du Lombard 69, 1000 Bruxelles

Infos et inscriptions : www.colloquelogementetudiant.ulb.be

En espérant vous y voir nombreux.

N'oubliez pas de vous inscrire sur le site !

Pour le Comité d'organisation,

Ahmed Medhoune, Directeur du Département des services à la communauté universitaire de l'ULB

LES ASSISES DE LA CULTURE DE MONTREUIL

À travers l'organisation des Assises de la culture, Montreuil invite pendant six mois les habitants, les responsables publics, les artistes et les professionnels à débattre et réfléchir ensemble sur ce qui fait culture dans la ville. Cette démarche de concertation publique s'adresse à tous et sera rythmée par différentes rencontres culturelles, entretiens, ateliers professionnels. À l'issue des six mois de concertation dédiés aux arts et la culture à Montreuil, la synthèse des propositions formulées fera l'objet d'un projet culturel partagé, restitué à l'automne 2012.

Lundi 5 décembre 19h30 au Conservatoire

Fabriquer la ville du XXI^e siècle avec les habitants et les artistes : comment saisir la dimension culturelle de l'expérience urbaine ?

Entrée libre □ durée 2h

Accès : 13 avenue de la résistance 93100 Montreuil □ M°9 croix de Chavaux

Intervenants : Olivier Mongin, sociologue, directeur de La Revue Esprit ; Maryvonne Arnaud, photographe et Philippe Mouillon directeur de Laboratoire à Grenoble.

Modératrice : Maud Le Floch, Directrice du Polau à Tours, pôle de recherche sur l'art et la ville, promotrice du concept de Haute qualité artistique et culturelle □ HQAC.

En présence de Dominique Voynet, Maire de Montreuil et d'Emmanuel Cuffini, Maire-Adjoint délégué à la Culture

Jeudi 8 décembre 2011 14h30-17h30 à la Maison populaire

L'économie sociale et solidaire : des alternatives réelles pour les artistes et les organisations culturelles

Atelier professionnel

Les artistes des arts visuels comme ceux du spectacle vivant subissent de plein fouet la précarisation des emplois. De nouvelles formes d'organisations économiques basées sur des gouvernances plus solidaire permettrait la mise en commun des moyens et la consolidation des postes.

Modérateur de l'atelier : Alain Garlan, manger Smart Europe, responsable de la filière Administration de l'ENSATT, ex directeur de CDN.

Atelier ouvert au public dans la limite des places disponibles -
réservation indispensable au 01 41 58 14 09 (office de tourisme) ou 01 48 70 67

Posted in Ile-de-France , Inter-culturel | Tagged Alain Garlan , Ammar Kessab , Dominique Voynet , Emmanuel Cuffini , Interculturel , Irena Guidikova , Katerina Stenou , Maryvonne Arnaud , Maud Le Floch , Montreuil , Olivier Mongin , Philippe Mouillon , Unesco , Ville | Leave a comment

« Libertés, libertés chéries »

La Ligue des d« Libertés, libertés chéries »

La Ligue des droits de l'Homme fête la Déclaration universelle des droits de l'Homme

Date : le samedi 10 décembre

Lieu : Salle Pablo Neruda

Adresse : Bobigny - 31 avenue du Président Salvador Allende

Tramway T1/ métro ligne 5 Bobigny-Pablo Picasso)

Ligue des droits de l'Homme - 138, rue Marcadet - 75 018 Paris - France

Tél. : 01 56 55 51 00 | Fax : 01 42 55 51 21 | www.ldh-france.org | ldh@ldh-france.org

Invitation

Après de longs travaux de rénovation, la Salle Le 58 a rouvert ses portes dans la rue Dupont, près de la rue de Brabant.

Les associations, les habitants et les éducateurs de rue communaux du quartier Brabant-Verte, ainsi que le Wijkpartenariaat vzw, notre partenaire dans la gestion de la salle, ont réinvesti les lieux. Les activités collectives reprennent progressivement. Nul doute que la salle reprendra rapidement son rôle de dynamisation des liens sociaux dans le quartier.

La vie sociale dans et autour de la salle est en effet gérée au départ d'un Conseil participatif, qui réunit des représentants communaux et associatifs, mais aussi des habitants qui désirent s'impliquer bénévolement dans des activités, avec l'aide des éducateurs de rue ou bien du Wijkpartenariaat. Ce mode de fonctionnement a permis l'émergence de projets originaux de cohésion sociale depuis son lancement en 2003.

Il a été appliqué ensuite dans deux autres maisons de quartier communales, gérées par le Service communal de l'Intégration sociale, de la Prévention et de la Solidarité. Ces dernières sont de même en rénovation afin d'améliorer les conditions d'accueil du public.

Vous êtes cordialement invités à venir découvrir l'infrastructure rénovée, à l'occasion de l'inauguration qui aura lieu le vendredi 9 décembre 2011 à partir de 17h30, rue Dupont 58.

Secrétariat : Hôtel communal □ Bureau 0.04, Place Colignon, 1030 Schaerbeek
tél. 02/ 244 70 59, tessaidi@schaerbeekirisnet.be

Zaman France vous invite à une conférence-débat

La religion : Trop compliquée pour les médias ?

Rapidité de l'information, enjeux commerciaux, inculture religieuse :
Le problème des médias avec la religion vient-il d'une hostilité, d'une incompréhension ou d'une inévitable simplification ?

Avec

- Laurent Grzybowski, journaliste à La Vie chargé des questions sociales
- Bernadette Sauvaget, présidente de l'Association des journalistes d'information religieuse
- Thomas Deltombe, journaliste et essayiste, auteur de L'islam imaginaire
- Modérateur : Selami Varlik, rédacteur en chef adjoint de Zaman France

Le vendredi 2 décembre 2011, à 19h00,
Au siège du journal : 72 rue Victor Hugo 93500 Pantin (Métro : Eglise de Pantin).

La conférence sera suivie d'un cocktail

Le nombre de place étant limité, veuillez confirmer votre présence par mail :
n.theodet@zamanfrance.fr

**Een Andere Wereld Films, Nakhla en De Centrale nodigen u met veel plezier uit voor de première van
Mijn tantes uit Gent
een film van Jelle Janssens & Sofie Hanegreefs**

Het migratieverhaal van drie vrijgevochten Marokkaanse zussen die in de jaren '70 als van de eerste jonge vrouwen op zoek gingen naar een beter leven in België.

Op zaterdag 17 december 2011 om 14u - 16u of 20u in het
MAS - Museum aan de stroom, 9de verdiep Beaufort zaal
Hanzestedenplaats 1, 2000 Antwerpen
De toegang is gratis.

Gelieve te bevestigen en het aantal plaatsen te vermelden op tel. 03 338 71 30 of
atlas@stad.antwerpen.be

Meer info & trailer: <http://mijntantesuitgent.blogspot.com> - www.mas.be

Archives Dounia News

Semaine en cours : <http://www.dounia-news.com/>
Archives thématiques : http://dounia-news.com/cgi-bin/weblog_basic//index.php
Editoriaux : <http://akhbardounia.wordpress.com/>

[**Maroc**](#) [**Belgique**](#) [**Europe**](#) [**Agenda**](#)

[Top](#)**Message envoyé par Splio Free**

Ce message a été envoyé par abdeslam.sarie@telenet.be à
veerle.solia@amsab.be.

Pour vous désabonner, cliquez sur ce lien : [désabonnement](#).
Splio Free, la solution simple et gratuite pour votre newsletter.

